



Vergonzosa

Sr. Director:

Sigo con interés todas las opiniones que usted vierte en "El Tinglado" y sobre todo las que se refieren a los *yuppies* socialistas. A los **Novos**, los **Hernanz**, los **Moltó**, los **Revenga**. A esos señores que llegaron con un *pan debajo el brazo* y se han convertido en los *nuevos ricos*, los *nuevos señoritos* de Toledo. Esos que de simples funcionarios -profesores o administrativos se han convertido por *obra y gracia del PSOE* en técnicos cualificados con sueldos multimillonarios. Se manejan en el coche oficial con la misma gracia que un rico de toda la vida.

Ahora esos *señoritos* se han aliado y mezclado con el PP para evitar que en la Comisión New Techno les *breen* a preguntas y pasen inadvertidos. Les han concedido un préstamo de 40 millones a un interés muy beneficioso, mientras nosotros los empresarios tenemos que sudar tinta y viajar por la región para que se dignen a darnos un dinero que servirá para

CARTAS AL DIRECTOR



invertir y mantener los puestos de trabajo. Tienen una cara dura que no es normal. Espero que las próximas elecciones pongan a cada uno en su sitio y ellos vuelvan de donde vinieron.

Ramón Jimenez Montesdeoca



No soy militante socialista

Señor Director:

En el número 333, de fecha 3-9 de julio, de esa revista, en las páginas 24 y 25, y en el trabajo de la periodista Magdalena Aguilar, bajo el título "La asam-

blea del PSOE critica duramente a la dirección provincial", se me alude como militante socialista.

Supongo que debe tratarse de un error, naturalmente involuntario, pero que me interesa mucho corregir: toda vez que es pública y notoria mi condición de ex-militante, adquirida hace ya tres años, mediante carta enviada entonces a la dirección local del partido.

Para mí, como podrá comprender, se trata de una precisión de fechas muy importante, tanto más cuanto que desde hace algún tiempo, además de estar al margen de cualquier actividad política, dicha condición de ex-militante, sobre todo por lo que implica de no compartir ciertas compañías, es un dato que vengo incluyendo en mi curriculum.

En cuanto al talante político y moral de quien en un asamblea partidaria se permite hacer críticas públicas de personas ausentes, y que por lo mismo no pueden defenderse, no merece la pena hacer ningún comentario. Le saluda atentamente.

Ricardo Sánchez Candelas.



Bochornoso

Resulta bochornoso, para cualquier persona del s.XX, comprobar que en el Ayuntamiento de Toledo se da licencias para quioscos y terrazas sin estudiar dónde y cómo se van a verter el orin y los excrementos de los noctámbulos. Es el caso de las terrazas de Recaredo que vierten la *mierda* a la carretera del puente de la Cava. Vergonzoso, y el Ayuntamiento permitiéndolo. Pero a dónde vamos a llegar si ahora los vertidos se hacen a la calle y no a las alcantarillas.

Fermín López Aguas.

ACLARACION

Respecto al reportaje aparecido en la revista nº 334, titulado, "El secretario de Pulgar pierde el primer combate contra el alcalde", queremos aclarar que los tribunales no han sido los que han ordenado que el secretario titular del Ayuntamiento desaloje su casa, sino que ésta fue una decisión tomada en un pleno. El Tribunal Superior sí dictó una resolución por la que no se suspende cautelarmente el acto de desahucio contra dicho secretario.

DIA 22 DE JULIO ACTUACION EN DIRECTO DE «KILOMETRO 0» EN DISCOTECA ESCANDALO DE ESCALONA "NO FALTEIS"

Próximas actuaciones

LOS YEBENES, DOS BARRIOS, MADRIDEJOS, LOMINCHAR, TOLEDO, CEBOLLA, PORTILLO, TALAVERA, BARGAS, MANZANARES...



NOUEVAMENTE EL GRUPO DE POP-ROCK KILOMETRO CERO PRESENTA SU NUEVO DISCO «EL JOVEN MACHO HISPANO CASTELLANO-MANIEGO» EN GIRA POR LA REGION, DONDE ARRASARA CON SUS CONCIERTOS